

Nuestro archivo

150 años | 5 de octubre de 1874

4 hombres perecen en naufragio en Chañaral

En un diario de Copiapó se informa que cuatro hombres intentaron zarpar en un bote en el puerto de Chañaral rumbo al norte, pero debido a que estaban ebrios y la acción fue de noche, la pequeña embarcación se volcó y naufragaron. Hasta ahora, sólo se han encontrado algunas de las pertenencias de los tripulantes, como canastas de naranjas y un barril de anisado. Los cuatro cuerpos no aparecen.

100 años | 5 de octubre de 1924

Dos trenes en la partida del uso eléctrico

Ayer quedaron terminados los trabajos de electrificación de la Primera Zona de ferrocarriles, incluso los del sector de Viña a Barón. La vía y el servicio eléctrico están completados en otros sectores, como el ramal de Los Andes. Igualmente, de la estación "Mapocho" a esta ciudad. A contar de mañana se ha ordenado el funcionamiento de Puerto a Barón del tren Arratía y otro conocido como "equipajero".

50 años | 5 de octubre de 1974

Asaltantes habrían intentado asilarse

La Cancillería no tiene hasta ahora información sobre un intento de asilo frustrado en la madrugada del jueves en la sede diplomática de Suecia, del grupo de asaltantes de la sucursal "Huelén" del Banco Chile, que robó 40 millones de escudos, según declaró el Subsecretario, comandante Claudio Collados. Versiones extraoficiales establecen que los delincuentes habrían hecho el intento de ingreso a la embajada.